



*“Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo”*

**NOTA DE PRENSA N° 394 - 2011-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Gregorio Santos se reunirá con alcaldes en Jaén para proponer la defensa del agua ante Ollanta Humala**

**Acuerdo fue tomado en Asamblea de Alcaldes desarrollada en Cajamarca el jueves 10 de noviembre.**



Realizar una reunión de alcaldes de la región, en la provincia de Jaén, el miércoles 16 de noviembre con el objetivo de emitir un documento al presidente Ollanta Humala, expresando el deseo del pueblo y las autoridades de la región la paralización inmediata del proyecto Conga, fue el principal acuerdo de la Asamblea Regional de Alcaldes desarrollada el jueves 10 de noviembre en la ciudad de Cajamarca.

La reunión fue convocada por el presidente regional Gregorio Santos Guerrero, un día después de la multitudinaria movilización en rechazo el proyecto minero Conga, asentado en las cabeceras de cuenca de la provincia de Celendín.

Los alcaldes expresaron su respaldo al presidente regional Gregorio Santos Guerrero, los alcaldes de Huasmín, Sorochuco, Encañada, Los Baños del Inca y Chugur, quienes reclaman la defensa de las fuentes hídricas en la zona de intervención de Conga.

Otra de las conclusiones fue la creación de la Oficina de Gestión de Conflictos Ambientales que estará integrado por un equipo especializado con el objetivo de gestionar los conflictos existentes y los que se generen a futuro en la región, para evitar el desborde social y proponer alternativas sostenibles y legales de desarrollo a la minería.

En agenda también fue considerada la elaboración de una ordenanza regional prohibiendo la minería informal en el ámbito del territorio de nuestra región, compromiso del presidente, alcaldes y la población para erradicar la informalidad de la minería.

El equipo legal del Gobierno Regional empleará tres acciones para la defensa de las cabeceras de cuenca amenazadas por la minería (penal, civil y social). La alternativa económica de desarrollo está basada en la agricultura, ganadería, reforestación,



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo”*

turismo agroindustria, infraestructura vial, energética, riego tecnificado, salud y educación.

Para apoyar a los agricultores se creará un FIDEYCOMISO donde el Gobierno Regional y las municipalidades destinen un presupuesto para créditos agrarios.

Entre otros acuerdos figuran también, el diseño de una política que priorice el respeto al ambiente, libre de actividades contaminantes; prohibir la minería en cabeceras de cuenca y ecosistemas frágiles; declarar a Cajamarca libre de cianuro; fortalecer los organismos fiscalizadores y control de calidad del agua en la región; y priorizar las autorizaciones de agua para riego y agricultura.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 10 de noviembre de 2011.**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***